



Registre de condoléances

Bonjour,

Vous avez envoyé ce message le 13/08/2025 depuis notre site internet.

C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris le décès de Christian. En ces moments douloureux, les membres du Club de la Pétanque Soullandaise tiennent à vous adresser leurs plus sincères condoléances.

Christian était une personne appréciée de tous, dont la gentillesse, la bonne humeur et l'engagement au sein du club laisseront un souvenir impérissable. Sa présence sur le terrain, tout comme en dehors, nous manquera énormément.

Nous partageons votre peine et vous assurons de notre soutien dans cette épreuve. Que les souvenirs heureux passés à ses côtés vous apportent un peu de réconfort.

Avec toute notre sympathie,

Le Club de la Pétanque Soullandaise